



## いよいよ修了式を迎えました。子供たちは1年間よく頑張りました。



〈 修了式校長式辞 〉

皆様おはようございます。

昨年3月からの新型コロナウィルス感染症拡大防止のための臨時休業から始まった令和2年度も今日が最後の授業日になりました。一足早く卒業した6年生のことについてお話しておきます。卒業式は19日に行いました。感染予防のため、6年生は合唱を誇り、合 いました。窓架でいのため、6年生は口幅を諦め、口奏に取り組み「虹」を演奏しました。別れの言葉も大声は出さずにマイクを使ってお話しました。在校生も5年生だけが参加しました。例年とはいろいろと違う卒業式でしたが、5、6年生の皆さんは立派な態度で式に臨み、心が温かくなる素晴らしい卒業式だったことが、今号で発信更な終さんとの生に詰ませてもらいます。

先ほど学級の代表に渡した通信票ですが、全員分の通信票を皆さんより先に読ませてもらい

さて、先はと学級の代表に渡した通信票ですが、宝貞分の通信票を含さんより先に読ませてもらいました。皆さんの頑張りがたくさん書かれていて、とても誇らしく思いました。そして、次の学年に向けた見通しにもなりそうなので、少し紹介します。 先ず、1年生の通信票からです。「落ち着いて学習に取り組み、力を伸ばしました。国語では漢字の読み方や送り仮名を正確に覚えようと努力し、漢字テストではいつも高得点を取ることができました。体育では最初飛べなかった跳び箱の練習に熱心に取り組み、その結果、開脚跳びが上手にできるようになりました。」(できるように頑張ったんだね。できるように頑張ることはとても尊いことですね。)次、2年生「算数のかけ算では、かけ算九九の暗唱に意欲的に取り組み、誰よりも早く、九九大王に挑戦し、1~9の段までを1分以内に唱え、合格することができました。」(すごいねえ1分以内だなんて。1年生さん、来年は九九の勉強をしますよ。そのときはこの記録を目標に九九の勉強頑張ってくださいね)

なんて、1年生さん、米年は九九の勉強をしますよ。そのどさはこの記録を目標に九九の勉強頑張ってくださいね) 3年生「総合的な学習の時間の学習では、大唐桑の魅力として健康に良いとされるポリフェノールを豊かに含んでいる点に着目し、詳しく調べたり、説明したりしました。」(2年生さん、3年生からは新しい勉強が増えます。総合的な学習の時間もその一つで、自分が興味をもったことを深く調べる勉強です。楽しみにしていてください。) 4年生「国語のごんぎつねの学習では、長い物語文の音読に意欲的に取り組みました。学習の最後にはミニ学芸会をしようと提案し、様々なアイデアを出し、みんなをリードした姿が印象的でした。」(4年生は学習参観日に学芸会の劇のようにしてごんぎつねの音読を発表しました。できないことを嘆くより、できることを考え楽しむ良い取り組みでした。前向きに工夫する。問題解決のためにとてまた切な事です)

関係できることを考え楽しむ良い取り組みでした。前向きに工夫する。問題解決のためにとても大切な事です。) 5年生「総合的な学習の時間では、海と文化のつながりに興味を持って調べました。自分が太鼓を叩いている経験を踏まえたり、地域の方へとインタビューして得た知識を活用したりして学びを深めることができました。」(4年生の皆さん、今年の5年生は個人でテーマを決めて個人研究を進めました。一人でインタビューや工場見学に行った人も何人かいます。すごいよね。このような学び方を探究学習と言います。来年1年かけて、探究学習の新しい在り方を確立発信して欲しいと願っています。) 5年生もう一つ「6年生を送る会では実行委員長として開会の挨拶を考えたり、ポスターの制作を行ったりしました。一生懸命取り組む姿から、任された仕事をしっかりこなそうという思いが感じられました。」(こういうのを責任感と言います。学校のリーダーとして必要なものですね。5年生には既に備わっていると思います。4月からは最上級生として中井小学校を引っ張っていってください。他の皆さんも協力してください。)

の皆さんも協力してください。)

の皆さんも協力してくたさい。) 6人分紹介しました。どれもその人の頑張りが伝わってくるものでした。ただ、頑張ったのは、ここにいる全員です。皆さんもですし、先生方もです。「いつまで続くのだろう」「これもできないの!」という不安や不満に負けず、「プールがダメなら海で活動できないだろうか」「みんなで逃走中できたら楽しいよね」と、こんな状況でもできることはないかと工夫してくれました。そんな皆さん全員に拍手を送りたいと思います。皆さんも協力してくれますか?では一緒に友達に、自分に拍手しましょう。・・・・ありがとうございました。 通信票の一番うしろには修了証書があります。これは、この学年の勉強をやり遂げました、1つ上の学年に進級していいですと許可するものです。4月8日の始業式まで、体や頭を鍛えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を整えて、心を変えて、心を整えて、心を変えて、心をないないとないました。

の学年に進級していいですと許可するものです。4月8日の始業式まで、体や頭を鍛えて、心を整えて、 進級の準備をしてください。

最後に、担任の先生から通信票をいただくときには、これまでの感謝の気持ちを込めて、「1年間あ りがとうございました」とお礼を言って、いただいてください。

以上で,修了式のお話を終わります。

6年生を送る会 ありがとう6年生 3月4日

3月4日(木)に行われた6年生を送る会では、児童会活動を引き継いだ4・5年生が中心となり 各学年からお祝いの演技やメッセージが伝えられました。下級生からの感謝の気持ちが伝わる温かい 会になりました。協力し合いお互いを認め合い大切にする児童会のよさが受け継がれたことでしょう。







おめでとう! 卒業式 3月19日

5名の卒業生の皆さん, ご卒業おめでとうございます。





### 3月の行事より・



3月4日 (木) 3年 総合的な学習 大唐桑の剪定体験

松圃地区の吉田さんにご協力いただ き, 大唐桑についての学習のまとめ として、剪定体験を行いました。



3月10日(水) 1年 幼小交流会 ~松圃幼稚園年長児来校~

年長児11名が来校し,1年生の国 語の授業を見学しました。学校の勉 強の様子が分かったと思います。



3月17日(水)4年 音楽 琴の学習〈唐桑中学校にて〉

4年生で琴の学習をするため,唐桑 中学校の浜田先生にお願いし,中学 校に行って教えていただきました。

### 4月の行事予定

学年始休業日 第1学期始業式 入学式 2~5年2校時限9:30頃下校 体位測定

9 1 1 1 1 1 1 1 2 2 2 

(休月火水)

26日(月) 27日(火) 28日(水) 29日(木)

※3月24日現在の予定です。 詳細については、新学期に連絡します。



# 学習指導員の先生方ありたって、ました。

11月からお世話になった市学習 指導員の先生方は3月24日付けで3人とも大学の勉強に戻ります。 先生方ありがとうございました。

いじめアンケートの結果について 3月11日付け学校からのお知らせ「いじめの調査結果の公表と確認アンケートについて」で、回答をお願いしました。ご回答いただいた結果、改めて今年度のいじめ件数は0件であることが分かりましたので、お知らせします。ご協力ありがとうございました。

タスレット持ち帰りについて 春休み中に使用するように持ち帰ります。ご家庭で「e ライブラリー」を活用した自主学習に取り組ませてくだ さい。始業式の日に学校にもたせてください。

けがや事故故のない安全で有意義な春休みになるようによろしくお願いいたします。 土曜日・日曜日に事故等が発生した場合や新型コロナウイルス感染症に関する緊急の連絡がある場合は、 次の番号にご連絡ください。<u>050-5475-6757</u>(休日の緊急電話として教頭につながります。)